



CINQUANTE ANS APRÈS — Il y a près de cinquante ans, Jackie Coogan, qui avait alors quatre ans, faisait la conquête du monde entier en jouant "The Kid" de Charlie Chaplin, comme le présente la photo de gauche. A droite, Coogan dans son plus récent rôle, celui d'un pompier, qu'il interprète dans le film "A Fine Madness", comédie dont la vedette est Sean Connery.

Après cinquante ans, le "Kid" est toujours vivant dans la mémoire des gens

HOLLYWOOD — Après presque 50 ans dans le monde du spectacle, "The Kid" connaît encore le succès.

Aujourd'hui, les jeunes le connaissent seulement comme l'oncle Festus du spectacle télévisé de la famille Addams, où ils le découvrirent dans le film "A Fine Madness", mais pour la génération plus âgée, qui s'en souvient avec une ardeur nostalgique au coin de l'œil, il est toujours le petit garçon qui joua le rôle-titre du célèbre film silencieux de Charlie Chaplin "The Kid".

Jackie Coogan est d'âge moyen, chauve, et l'un des acteurs de composition qui connaît le plus de succès à Hollywood. Mais lui non plus n'a pas oublié "The Kid".

"Je ne l'ai vu qu'une seule fois, il y a plusieurs années", dit-il entre deux scènes du tournage de "A Fine Madness", où il joue un voisin qui se querelle constamment avec Sean Connery.

"Mais le Musée d'Art Moderne de New York possède une copie italienne du film dont ils ont fait l'acquisition. Je ne sais trop comment, et on m'a promis de m'en donner une projection personnelle lors de mon prochain séjour à New York."

"Charlie Chaplin possède la seule autre copie du film. Je n'ai pas vu Charlie depuis mon séjour dans l'armée, ce qui remonte à 1941.

Coogan tourna "The Kid" alors qu'il avait quatre ans. À deux ans plus tard, on le fit en effet ses débuts en 1916 dans un film silencieux intitulé "Skinner's Baby".

"The Kid" a fait de moi une vedette, constate Coogan. Deux ans plus tard, on le fit en effet ses débuts en 1916 dans un film silencieux intitulé "Skinner's Baby".

"The Kid" a fait de moi une vedette, constate Coogan. Deux ans plus tard, on le fit en effet ses débuts en 1916 dans un film silencieux intitulé "Skinner's Baby".

Tout le monde sait cependant que la fortune de Jackie Coogan s'évapora, ce qui donna pour résultat la Loi Jackie Coogan, destinée à protéger les gains des mineurs. Plus d'une jeune vedette doit à l'infortune de Jackie Coogan d'avoir pu obtenir une somme rondelette d'argent lorsqu'elle parvenait à l'âge adulte.

Coogan n'est toutefois pas dans la rue. Ses gains comme vedette du cinéma et de la télévision sont considérables. De plus, il obtient des sommes qu'il qualifie de "fantastiques" lorsqu'il est invité à se rendre à des

foires, à des rodéos et dans des parcs d'attractions.

"The Kid" d'il y a presque deux générations est disparu, mais Coogan continue à attirer l'attention.

AU PALAIS MONTALM les 15, 16 et 17 janvier, samedi, dimanche et lundi à 8h.30 p.m.

monique leyrac

La plus grande dans de la chanson

Billets en vente au guichet

Orch. \$2.50-3.50

Bolt. \$2-2.25-2.50-2.75-3-3.50

Léo Ferré à Montréal en fin de semaine

PARIS (AFP)—Prêt à affronter le grand froid canadien, le chanteur-compositeur Léo Ferré, coiffé d'un bonnet de fourrure, son manteau imperméable bleu entr'ouvert laissant voir sous sa veste deux épais pull-overs, un bleu sur un jaune, a quitté hier Orly à bord du DC-8 d'Air Canada, à destination de Montréal.

Avant de monter en avion en compagnie de son épouse, de son pianiste, de son photographe et de son secrétaire, Léo Ferré a déclaré à la presse: "Je n'aime pas beaucoup voyager, mais le public canadien est si gentil, j'ai beaucoup de plaisir à Marseille par la chaleur de son accueil. Il y a deux ans, j'étais venu pour la première fois au

Canada pour un séjour de 20 jours. Cette fois-ci, je chanterai dans une grande salle de Montréal. Puis, je serai de retour à Paris dès le 18 janvier. Mon répertoire comprend une trentaine de chansons, toutes en français, dont une douzaine inédites. Ces chansons inédites, qui ont pour titre par exemple: "La grève", "Ni Dieu ni maître", "La poésie", "Les romantiques", je les enregistrerai en février prochain à Paris".

Interrogé sur ses projets de tournée, Léo Ferré a répondu évasivement: "Je travaillerais beaucoup chez moi et j'aimerais venir de rédiger un livre, "Les mémoires d'un magotéphore", je vais, vers le mois de mai, me faire imprimeur et éditeur à cette occasion".

Temples en bloc

Les temples d'Abu Simbel menacés d'inondation par le nouveau réservoir du Nil, ont été coupés en blocs de 22 tonnes pour être rassemblés ensuite sur un terrain plus élevé.

A la CHANDELLE
du restaurant
La Fayette
565 Boul. Charest est

Tous les vendredis et samedis soir

DANSE
jusqu'à 3h. a.m.

Entrée gratuite le vendredi

Samedi 50c



Le charmant jeune chanteur CHARLES GAUTHIER irradie d'une personnalité si sympathique, d'un talent tellement porté vers cette gaieté qui l'anime, qu'on l'a surnommé bien à raison: "Monsieur Sourire". Cette semaine, au restaurant LA FAYETTE, l'excellent interprète de "Dernier Baïser" et "Si tu crois que je t'aime", le "Monsieur Sourire" de la chanson, CHARLES GAUTHIER animera le spectacle ainsi que NAYA BATEA, danseuse, tous deux présentés par la gentille LINE ROBERT.

La Nouvelle Orléans
BOUL. LAURIER

GUY ROGER
et sa troupe de 5 musiciens ainsi que les

"GO GO GIRLS"

• Musique Roger Lachance
Rex. M. Charles Chevillard
656-1632

HOTEL-MOTEL NEPTUNE INC.
SALLE SIRENE TROPICALE — ROND-POINT DU PONT DE QUÉBEC
Rés.: 653-4941
A la demande du public, spectacle avec
LOS SUSPIROS DE ESPANA
Entrée GRATUITE

Les CYNIQUES
à la porte ST-JEAN
STATIONNEMENT GRATUIT Pour réserver: 529-4144

Le théâtre à deux voix avec
Françoise Faucher et Gérard Poirier
vous convie à une soirée
ALFRED DE MUSSET et JULES RENARD
dans une mise en scène de Jack Faucher

MATINEE: dimanche 16 jan. à 3h. SOIREE: jeudi 13 et vendredi 14 jan. à 7h. - samedi 15 jan. à 7h. et 9h.

Prix: \$2.00 - RES. 529-9947



Seule la "déesse de l'écran", la divine Elizabeth Taylor, pouvait interpréter le rôle si convoité de la plus grande reine de l'antiquité. Vous pouvez la contempler sur ces photos qui illustrent la richesse et le déploiement qui entourent la célèbre actrice. Si ce n'est déjà fait, accourez voir cette formidable production, en version française CLEOPATRE, laquelle tient l'affiche du cinéma Capitol depuis déjà trois semaines.

Décès de l'écrivain Kathrine G. Brinley

NEW CANAAN, Conn. (PA) — L'auteur de plusieurs ouvrages portant sur le tourisme canadien, Mme Kathrine Gordon Sanger Brinley, est décédée récemment dans un hôpital de New Canaan, au Connecticut. Elle était âgée de 88 ans.

Son récit de voyage traitait de la péninsule de Gaspé, publié en 1924, fut suivi de deux autres livres racontant respectivement des voyages au Cap Breton, au Québec et dans la région des Montagnes Rocheuses.

De 1921 à 1934, elle avait présenté au Canada, en Angleterre et aux Etats-Unis, des soirées littéraires et théâtrales, avec des programmes comprenant des extraits de poésie du 14e siècle, mise en scène et costumes de l'époque médiévale.

La ballerine des "Ice Follies" est une Allemande

NEW YORK (PA)—La ballerine du patinage artistique des Ice Follies 1966, est une jeune beauté aux yeux verts et à la rousse chevelure. Il s'agit de Mlle Ian Bauer, trois fois championne de patinage de fantasia, en Allemagne de l'Ouest. La première représentation des Ice Follies à Madison Square Garden de New York, a marqué le début de la sixième saison avec la participation de Mlle Bauer.

Celle-ci prétend que sa carrière de patineuse est chose primordiale dans sa vie, et elle a travaillé fort et longtemps pour en faire une réussite.

Sa performance gracieuse et spectaculaire témoigne de son attachement à ce travail qu'elle rend artistique.

Ian Bauer raconte qu'étant enfant, elle se levait à quatre heures du matin pour se rendre à la patinoire à cinq heures. Après la classe et chaque fin de semaine, elle s'adonnait au patinage.

Legaré vente D'ÉCOULEMENT de janvier

MAGASINEZ EN TOUTE AISANCE LES JEUDIS ET VENDREDIS JUSQU'À 930 H. P.M.

Vente voir notre sélection impressionnante de couvertures, planchers pour toute la maison à des prix incroyables!

FAUTEUIL BERCAUT A BASE PIVOTANTE, DISPONIBLE, POUR SEULEMENT 29.95

En SPECIAL à 139.95

Vous ne payez que 1.50 PAR SEMAINE

Se transforme en un lit double!

AUCUN DÉPÔT, JUSQU'À 36 MOIS POUR PAYER
(Taxe de vente payable à l'achat)

NOUS FINANÇONS NOTRE CREDIT
ce qui nous permet de vous accorder une considération spéciale advenant les contretemps

Legaré

600 est, rue St-Joseph — Tél.: 529-0141
7 étages pour mieux vous servir!

Plus de 90 magasins dans le Québec pour mieux vous servir! Voyez aussi notre magasin de la Place Fleur de Lys sur le Boul. Hamel Tél.: 524-7688

Aussi à LAUZON: 2 rue St-Joseph — Tél.: 837-5144
BAIE ST-PAUL: 89 rue St-Jean-Baptiste — Tél.: 435-2439